

An den  
Gemeinderat der Stadt Villach  
pA Rathaus  
9500 Villach

Villach, am 26. April 2019

## **ANTRAG**

**gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts**  
an den **GEMEINDERAT** der Stadt Villach.

### **Betrifft: Radständer Hauptplatz**

In der Villacher Fußgängerzone findet man seit der Öffnung für den Radverkehr an immer mehr Stellen Fahrradständer. Da der Hauptplatz nunmehr auch testweise für den Radverkehr geöffnet wurde und mit a Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit 2020 nach jahrelangen Forderungen endlich dauerhaft für den Radverkehr geöffnet wird, ist die Errichtung von Radständern am Hauptplatz nur logisch. An Stelle der „verbogenen grauen Metallstangen“, die von vielen Bürgern nicht einmal als Radständer, sondern als optisches Ärgernis wahrgenommen werden, sollte man sich für den Hauptplatz dann zusätzlich auch um optisch ansprechende Lösungen, zum Beispiel passend zu den Bänken kümmern

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

### **ANTRAG:**

#### **Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:**

Die Planung und Errichtung von Fahrradständern am Hauptplatz für das Frühjahr 2020 und die dementsprechende Einplanung im Budget 2020.